



## Aplazan nombramiento de embajadores en la Comisión Permanente

Por considerarlo un punto no urgente y de obvia resolución, el pleno de la Comisión Permanente regresó a comisiones los nombramientos para nuevos embajadores del exgobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, propuesto para la embajada de México en Canadá; Laura María de Jesús Rodríguez, designada para Panamá, así como Enrique Rojo Stein destinado a la representación en Finlandia.

El tema se resolverá hasta 2023. Asimismo, la Jucopo aplazó la elección de los integrantes del Comité Técnico que calificará a los aspirantes a consejeros del INE, debido a que la oposición no aceptó los candidatos presentados por Morena por ser afines a ese partido.

<https://drive.google.com/file/d/1AQMIyBE-KbJEPzCOcyK6pcK32ZiquZH/view>